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При рассмотрении вопроса стимулирования инвестиционного процесса 

для Китая, важным является определение места и его роли с учетом 

особенностей применяемых механизмов и инструментов. В связи с этим 

изучение инвестиционной деятельности банков, мер, предпринимаемых 

Китаем в целях решения возникших проблем, и того, каким образом политика 

в этой сфере может отразиться на китайской и мировой экономике, становятся 

особенно актуальными.  

Целью магистерской диссертации является разработка и научное 

обоснование комплекса теоретических положений и прикладных аспектов, 

связанных с развитием инвестиционной деятельности банков Китая.  

Для достижения этой цели были поставлены следующие задачи: 

- определить теоретические основы функционирования банковской 

системы;  

- исследовать банковскую систему Китая и ее роль в инвестиционном 

процессе;  

- показать направления развития инвестиционной деятельности банков 

Китая.  

Объект исследования - современная банковская система Китая.  

Предмет исследования - теоретические, организационно-правовые и 

экономические проблемы инвестиционной деятельности банков в Китае на 

современном этапе развития.  

Методологической и теоретической основой работы послужили 

теоретические разработки и концепции ведущих ученых в области 

экономического роста, циклического макроэкономического развития и 

экономических кризисов, государственного регулирования экономики, 

глобализации и постиндустриального общества.  

При разработке концептуальных положений исследования в рамках 

диалектического и системного подходов использовались такие методы 

общенаучного познания, как историко-логический, абстрагирование, анализ, 

синтез, единство объективного и субъективного в развитии экономических 

процессов. Широкое применение нашли факторный и сравнительный методы 

анализа.  
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When considering such an issue for China, it is important to determine the 

place and role, taking into account the specifics of its mechanisms and tools. In this 

regard, the study of the investment activities of banks, the measures taken by China 

to solve the problems that have arisen, and how policies in this area can affect the 

global economy, become particularly relevant. 

The purpose of the master's thesis is to develop and scientifically substantiate 

a set of theoretical provisions and applied aspects related to the development of 

investment activities of Chinese banks. 

To achieve this aim, the following tasks are: 

- determine the theoretical foundations of the functioning of the banking 

system; 

- explore the Chinese banking system and its role in the investment process; 

- show the development directions of the investment activity of the Bank of 

China. 

The object of the study is the modern banking system of China. 

The subject of the research is the theoretical, organizational, legal and 

economic problems of the bank's investment activity in China at the present stage of 

development. 

The methodological and theoretical basis of the work was the theoretical 

developments and concepts of leading scientists in the field of economic growth, 

cyclical macroeconomic development and economic crises, state regulation of the 

economy, globalization and post-industrial society. 

When developing the conceptual provisions of the study within the framework 

of dialectical and systematic approaches, such methods of general scientific 

knowledge as historical-logical, abstraction, analysis, synthesis, the unity of the 

objective and subjective in the development of economic processes were used. 

Factorial and comparative methods of analysis are widely used. 
 


